

Nota de prensa

PREMIO UCCI A LA INNOVACIÓN IBEROAMERICANA 2024- FINALIZA EL CURSO IE UNIVERSITY "LAS CIUDADES IBEROAMERICANAS EN EL SIGLO XXI:DESAFÍOS Y OPORTUNIDADES"

- Ciudad de México fue la ganadora de la 4ª edición del Premio por la iniciativa 'Llave CDMX Expediente', una plataforma de acceso para la gestión digital de trámites y servicios.
- UCCI y IE School of Politics, Economics and Global Affairs de IE University seleccionaron la mejor iniciativa presentada entre 19 candidaturas recibidas de toda Iberoamérica.
- El Subdirector de Relaciones Internacionales y Cooperación de la UCCI, Francisco Mugaburu, y el Vice Decano de School of Politics, Economics & Global Affairs, Borja Santos, asistieron al acto de clausura, destacando la alianza estratégica entre IE y la UCCI como factor determinante para que esta edición haya sido tan exitosa.

30 de septiembre de 2024– La Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI), e IE School of Politics, Economics and Global Affairs de IE University, clausuraron el curso "Las Ciudades Iberoamericanas en el siglo XXI: Desafíos y Oportunidades", formación impartida en el marco de la 4ª Edición del Premio UCCI a la Innovación Iberoamericana 2024.

Se trata de una formación especializada, personalizada y con aplicaciones prácticas sobre los últimos avances, metodologías, herramientas y tecnologías para liderar la innovación en los gobiernos locales y que ha estado dirigida a diez altos directivos y funcionarios de la Agencia Digital de Innovación Pública de la Ciudad de México, ciudad ganadora del Premio UCCI por su iniciativa «Llave CDMX Expediente».

Durante el acto de clausura, el Subdirector de Relaciones Internacionales y Cooperación de la UCCI, Francisco Mugaburu, destacó "la alianza estratégica entre IE University y la UCCI como factor determinante para que esta edición haya sido tan exitosa". En la misma línea, el Vice Decano de IE School of Politics, Economics & Global Affairs, Borja Santos, agradeció a la UCCI la instancia compartida y trasladó la voluntad de llevar "la voz iberoamericana al top de la educación superior de las políticas públicas".



Este curso ha sido posible, gracias a la reciente alianza entre UCCI y School of Politics, Economics and Global Affairs de IE University, que refuerza la evaluación y reconocimiento de proyectos innovadores en la región, como apuesta decidida por la inmersión tecnológica, el fomento de la cultura de la innovación y el emprendimiento.

El curso consistió en cuatro módulos que se impartieron durante un mes y que abarcaron temas como el entorno global de América Latina y el Caribe, con enfoque en la situación de México, así como el impacto urbano de las tendencias globales y regionales. También se abordó el eje temático de políticas sociales, orientado a la innovación en el diseño de compras públicas, el uso de tecnologías emergentes en el sector público e inteligencia de datos para mejorar la calidad de los servicios públicos.

Finalmente, el ultimo módulo profundizó sobre ciudad inteligente, la integración de sistemas complejos con aplicaciones en salud, seguridad pública, finanzas y mitigación de riesgos de corrupción.

El premio UCCI a la Innovación Iberoamericana es otorgado anualmente por la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI) y busca poner en valor iniciativas que sean transformadoras, escalables y con impactos significativos en las ciudades iberoamericanas, con este fin, se toman como referencia y orientación las cuatro Vicepresidencias Temáticas de la UCCI: Cultura; Desarrollo económico; Turismo e Innovación; Sostenibilidad y Medio Ambiente; Política Social y Bienestar.

En esta exitosa 4ª edición, IE School of Politics, Economics and Global Affairs de IE University fue la entidad académica aliada en la valoración y selección de la iniciativa ganadora entre 19 propuestas recibidas de toda Iberoamérica. IE School of Politics, Economics and Global Affairs de IE University es una de las instituciones académicas más innovadoras a nivel internacional y está en el top 20 mundial por la empleabilidad de sus graduados.